



SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Ostbevern

Ostbevern, den 07.11.2016

An
Herrn Bürgermeister Wolfgang Annen

Die Fraktionsvorsitzenden
Herrn Hubertus Hermanns,
Herrn Sebastian Hollmann
Herrn Jochem Neumann
zur Kenntnisnahme

Antrag der SPD-Fraktion für die nächste Ratssitzung

Gründung eines Gestaltungsbeirats

Guten Tag, Herr Bürgermeister,

Mit Datum vom 21.10.2016 hat der ostbeverner Architekt, Herr Peter Uenning, die Gründung eines Gestaltungsbeirats beantragt.

Mit Mail vom 25.10.2016 bittet Herr Uenning darum, diesen Tagesordnungspunkt in der nächsten Ratssitzung zu behandeln.

Die SPD – Fraktion beantragt, diesem Wunsch zu folgen und die Gründung des Gestaltungsbeirats in der Ratssitzung am 24.11.2016 vorzusehen.

Über die Besetzung des Beirates können die Fraktionen im Vorfeld noch beraten.

Ein Gestaltungsbeirat berät üblicherweise die Räte und seine Ausschüsse in Planungen von weitreichender Bedeutung.

Zurzeit steht für Ostbevern die Planung der Hauptstr. an, wozu auch bereits die Planung des Rathauses gehört. Deshalb ist es sinnvoll, bereits jetzt einen (projektbezogenen) Gestaltungsbeirat für die anstehenden Beratungen zu gründen.

In Telgte und Warendorf existieren bereits solche Beiräte. Die Satzungen und Gebührensatzungen könnten als Grundlage für die Gründung in Ostbevern genommen werden.

Mit freundlichen Grüßen

Peter Eisel